



三条北ロータリークラブ週報

ロータリー2000: 活動は—堅実、 信望、持続

例会日
2000. 5. 23
累計 No 656
当年 No 43

国際ロータリー会長 カルロ・ラビッツア 第2560地区ガバナー 高木貞一郎

会長／佐藤義英
幹事／長谷川恵慈
SAA／山中正

例会日／火曜日 12:30~13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX 33-8972

行 事： 卓話「北鼓隊と親睦委員」丸山誠一会員
出 席： 本日の出席 52名中 32名
先々週の出席率 52名中 46名 88.46% (前年同期88.46%)
先週のメークアップ： 5月21日 豊栄RC30周年式典出席 佐藤義英さん、長谷川恵慈さん
22日 三条南RCへ 羽賀一夫さん
ビジター： 三条RCより 福井良英さん
三条南RCより 橋本和雄さん
会長挨拶： 佐藤義英



今日はお客様に三条RCより福井良英さん、三条南RCより橋本和雄さんです。どうぞ最後までごゆっくりお過ごし下さい。
今朝ほどは五十嵐さんと外山さんに加茂の美人をつれて会社訪問を受けました。加茂の美人はどうされたでしょうか？御苦労様です。
この日曜日に豊栄RCの30周年に長谷川幹事共々行って、月岡の芸者さんのお酌でおよばれして来ました。周年行事が立てこんでおりまして次の日曜日が佐渡RCの30周年、その次の日曜日が糸魚川中央RCの20周年となっておりますがどちらも中条さんから出席していただく事になっております、佐渡へは奥様も出席されます。中条さん重ねがさねよろしくお願いいたします。

今年度は周年行事がけっこう多かったのですが、次年度も加茂RC等多いようです。
燕三条青年会議所より私に電話がありまして講演会「合併しないでやっていけますか？」の聴講依頼がありました。整理券は事務局にありますので時間のある方はぜひ行ってあげて下さい。
今日は丸山会員の卓話です。北RCでただ一つ「ギャラ」をかせげる北鼓隊の話等、おもしろい話を期待しまして挨拶おわります。

幹事報告：長谷川幹事

- 三条市ともしひ会より 平成12年度定例総会のご案内及び賛助会費納入のお願い

日時 平成12年6月4日（日）午前10時から

会場 三条市総合福祉センター

- 三条市吹奏楽団より 第24回定期演奏会ご案内

日時 2000年6月11日（日）午後1:15開場

会場 加茂文化会館

- R I 第2560地区社会奉仕委員長より グリーンリボン購入のお願い

- 第2560地区地区協議会実行委員長より 地区協議会御礼

- 第2560地区宮川ガバナーエレクト及び地区大会実行委員長より 地区大会俳句募集のご案内

投句〆切7月31日（用紙は事務局にあります）

- 柄尾RCより 例会日、例会場の変更について 7/1より下記に変更

例会日 毎週火曜日（現行は月曜日）

例会場 割烹旅館 恵比仁

- 燕三条青年会議所より 青年会議所6月公開例会の御案内（入場無料）整理券が必要

日時 2000年6月5日（月）午後6:30受付

会場 県央地域地場産業振興センター多目的大ホール

ニコニコボックス： 23日現在累計 1,018,470円

堀川正幸君 ボックスに協力！

本間建雄美君 太鼓で大変お世話になって居ます。本日の卓話楽しみに拝聴させて戴きます。

米山忠俊君 丸山さん卓話御苦労様です。メキャップの南クラブの橋本さん本日は中国旅行での写真頂きましてありがとうございました。

安田貞夫君 今日、家内はスピード違反でつかまりました。でも許してもらったそうです。反則金を払ったつもりで。

馬場直次郎君 北鼓隊々長、日頃の特訓有難うございます？時には鬼にも見えますが先夜中央ライオンズクラブで大変うまく演そう出来ました。感謝感激でいっぱいです。ハードルを乗りこえるたび喜びを感じます。

梨本清一君 処用にて早退をお許し下さい。

山崎勲君 一回目の家庭会合が昨夜無事終りました。以後の家庭会合も皆様の御協力をお願いいたします。

佐藤啓策君 本社を燕から三条に移しました。近くを通られましたら、遊びに寄って下さい。

卓 話：「北鼓隊と親睦委員会」 丸山誠一会员



隊員募集！

練習日 毎週木曜日

(12月～2月中、7月中～8月末、原則休み)

練習場所 上林小旧体育馆

時間 PM 7:00より

会費 月 1,000円

『楽しく、友人づきあい希望の方』

「リズム感、音感に自信のない方——→当方自信有り！」

次年度親睦委員会よりお願い！

1年間の親睦活動について、ご希望、新情報、ご意見をいつでもお聞かせください。

次年度親睦活動委員

丸山誠一・佐藤広志・梨木建夫・佐藤文夫・安田貞夫・五十嵐茂・小林繁男

会員の声：松永昌一会员

早すぎた人、今の人

ドッグイヤーとの言葉から考えれば、コンピューターの紀元前の頃アスキーと言う会社が出来てNECのPCキュー哈チと共に急成長株式公開を果たし90年代前半の寵児であったと思います。ただその後の事業の展開が思ひたくない今はCSKに買収され社長を降りられました。

私にとってこの西さんは、いわゆるパソコンを個人が楽しく使える草分けをされた方であったと思っております。ただあまりに時代が早すぎたのでしょうか。マックを買うか車を買うかだった時代。まともに使える機種を買えば60-80万少し凝るとすぐ100万以上の時代でした。前途に巨大な市場が存在することがわかりながら、当時の市場規模はあまりに小さい物だったのでしょう。

同じ頃やはり元気であったジャストシステム、コンパイルも今はかつての勢いはありません。その頃ソフトバンクと言う小さい出版社をやっていたのが孫さんでした。市場が成熟するまで GAMENIUS一気に勝負に勝負に出る、その事自体はよくわかる。

しかし土壤を作った会社に花が咲かないのは何故、重いから？ますますアウトソーシングの時代かなとやはり思います。異業種に耳をそばだて、消費者の心理を知り、より微妙で素早い舵取りを実感するこのごろです。

5月30日例会：家庭会合報告会

6月6日例会：クラブフォーラム委員会開催

6月13日例会：卓話 本間建雄会員

6月20日例会：今年度を振り返って

6月27日例会：会長幹事慰労会 於餞心亭 おゝ乃 点鐘午後6時30分